



INFO PARENTS

418-834-2478

bac@cssdn.gouv.qc.ca

<https://cssdn.gouv.qc.ca/bac/>

Février 2024



Dans ce numéro :

- Dates importantes
- Conseil d'établissement
- Rappel : Période d'inscription 2024-2025
- Semaine du personnel
- Semaine de la persévérance scolaire
- Message de la psychoéducatrice
- Message de l'orthophoniste
- Messages du SDG

Service de garde :

Pour joindre le service de garde par courriel, merci d'utiliser le courriel suivant :

service-garde.dubac@cssdn.gouv.qc.ca

Secrétariat :

Veillez noter que le secrétariat est ouvert de **7h30 à 11h30** et de **12h30 à 15h30**.

bac@cssdn.gouv.qc.ca

Chers parents,

Plus de la moitié de l'année scolaire est maintenant derrière nous... Vos enfants déploient des efforts considérables depuis septembre et c'est tout à leur honneur. Votre support ainsi que le nôtre sont précieux pour eux. Le bulletin de la 2e étape arrivera au retour de la relâche. Au besoin, il vous sera possible de vous entretenir avec le titulaire de votre enfant pour discuter de son cheminement scolaire. Comme les prochaines semaines seront chargées, il est primordial que votre enfant soit assidu. Absences et retards sont donc à éviter le plus possible et nous comptons sur votre collaboration.

Nous vous souhaitons un beau mois de février !

Mylène Laverdière
Directrice

Simon Dussault
Directeur adjoint

VALEURS

RESPECT ENGAGEMENT
AUTONOMIE COOPÉRATION



Mission : Stimuler le goût de la réussite.

Vision : Un milieu de vie qui permet aux élèves d'atteindre leur plein potentiel par la curiosité et le plaisir d'apprendre.

Dates importantes

Journées pédagogiques : **2-16 février**

Inscription 2024-2025 : **29 janvier au 9 février**

Séance du conseil d'établissement : **28 février**

Semaine de relâche : **3 au 9 mars**

LUNDI 11 MARS : jour de classe (jour 9), reprise du congé de force majeure



Conseil d'établissement

Les rencontres du conseil d'établissement sont toujours publiques. Ainsi, tous les parents sont les bienvenus. Les rencontres se tiennent à 18h30 à l'École du Bac. Notre prochaine rencontre se tiendra le **mercredi 28 février 2024**.

RAPPEL : Période d'inscription pour année scolaire 2024-2025

La période d'inscription et de réinscription de vos enfants est en cours. Il est très important de respecter les dates mentionnées ci-dessous. Une inscription en dehors des dates officielles peut avoir de fâcheux impacts.

Cette année, la période d'inscription se termine le 9 février inclusivement. Les demandes de changement d'école doivent aussi être faites pendant cette période. À noter que la période de réinscription se tiendra au même moment. Vous avez reçu un message de Mozaïk à ce sujet. Il est aussi très important de procéder rapidement à la réinscription de votre enfant.

Voici quelques liens utiles pour l'inscription ou la réinscription :

Admission et inscription : <https://cssdn.gouv.qc.ca/parents-et-eleves/admission-et-inscription/>

Passe-Partout : <https://cssdn.gouv.qc.ca/parents-et-eleves/services-educatifs/passe-partout/>

Maternelle 4 ans : <https://cssdn.gouv.qc.ca/parents-et-eleves/services-educatifs/maternelle-4-ans/>

Préscolaire 5 ans : <https://cssdn.gouv.qc.ca/parents-et-eleves/services-educatifs/maternelle-5-ans/>

VALEURS

RESPECT ENGAGEMENT
AUTONOMIE COOPÉRATION



Mission : Stimuler le goût de la réussite.

Vision : Un milieu de vie qui permet aux élèves d'atteindre leur plein potentiel par la curiosité et le plaisir d'apprendre.

Semaine du personnel de nos écoles

Parce que ce qui fait en partie la richesse de notre milieu est le précieux personnel qui y travaille, nous tiendrons au retour de la relâche, la semaine de reconnaissance du personnel. Ce sera le moment idéal pour témoigner à tous ceux qui travaillent dans notre belle école que leur travail est apprécié. Comme parents, vous recevrez une invitation à participer à une petite activité de reconnaissance avec votre enfant. Les détails vous seront envoyés dans un futur courriel.

Semaine de la persévérance scolaire

Depuis 2004, le Québec se mobilise pour valoriser la persévérance scolaire et la réussite éducative des jeunes dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire (JPS). Au fil des ans, les Journées de la persévérance scolaire (JPS) sont devenues un rendez-vous annuel de sensibilisation et de mobilisation soulignant l'importance de s'engager auprès des jeunes et de les encourager dans leurs efforts vers la réussite. Ce moment fort dans l'année vise à promouvoir l'importance de la persévérance et de la réussite scolaires des jeunes, et ce, dès leur plus jeune âge. Les JPS nous rappellent que nous avons tous un rôle à jouer auprès d'eux en nous sensibilisant à l'importance d'être présents pour les encourager, les féliciter de leurs efforts et soutenir leur motivation. C'est un événement qui se veut rassembleur afin que la communauté puisse démontrer son appui aux jeunes dans leurs efforts vers la réussite. Des certificats seront remis en février dans toutes les classes pour souligner la persévérance de certains élèves qui se démarquent par leurs efforts et leur engagement dans leur parcours scolaire.

Un message de notre psychoéducatrice

La gestion des écrans présente un défi pour plusieurs parents et de nombreuses questions émergent quant aux bonnes pratiques. Quel est le temps d'écran recommandé par jour ? Comment assurer une saine gestion et utilisation des écrans à la maison ? Comment établir des limites claires avec mon enfant en lien avec l'utilisation de ses appareils électroniques ? Le site « Pause ton écran » offre une panoplie d'outils et d'informations qui peuvent vous aider à trouver un équilibre au quotidien. Nous vous proposons de consulter la fiche-conseil suivante qui vous donne 10 conseils pour l'utilisation des écrans chez les 6-12 ans.

https://cdn.beta.pausetonecran.com/wp-content/uploads/2024/01/16133006/PAUSE24_10-conseils-ecrans-6-12ans.pdf

VALEURS

RESPECT ENGAGEMENT
AUTONOMIE COOPÉRATION



Mission : Stimuler le goût de la réussite.

Vision : Un milieu de vie qui permet aux élèves d'atteindre leur plein potentiel par la curiosité et le plaisir d'apprendre.

Un message de notre orthophoniste

L'orthophoniste en milieu scolaire est le professionnel qui accompagne, évalue et intervient auprès des élèves présentant des difficultés ou des troubles du langage. Son but est de limiter les impacts des difficultés langagières sur les apprentissages scolaires et de développer le langage et les habiletés de communication de l'élève. L'orthophoniste peut également former, conseiller et outiller les parents et les intervenants scolaires.

Nous vous invitons à consulter notre site internet afin d'y retrouver une multitude d'informations en lien avec le développement du langage, de diverses difficultés langagières et de conseils. Tout cela, sous forme de capsules vidéo, de petits textes ou encore, de ressources à consulter.

[Service d'orthophonie - CSSDN \(gouv.qc.ca\)](#)

Service de garde

Menu traiteur

Voir pièce jointe.

Activités des prochaines journées pédagogiques

2 février : Astronomie

16 février : Cabane à sucre

*****Veillez prendre note qu'aucun argent de poche n'est permis lors des journées pédagogiques.*****

Semaine de relâche

Bonne nouvelle, le service de garde sera ouvert pour la semaine de relâche pour les enfants inscrits.

Facturation et impôt (rappel)

La facturation de janvier sera envoyée le 2 février.

Prendre note que le mois de février est le mois des reçus d'impôt. Pour recevoir la totalité de vos frais de garde 2023, vous devez avoir acquitté le solde au complet avant l'émission des reçus prévu pour mi-février. Les frais non acquittés de 2023 ne se retrouveront pas sur le reçu.

Marie-Josée Lapointe, technicienne et Florence Genety, classe principale

VALEURS

RESPECT ENGAGEMENT
AUTONOMIE COOPÉRATION



Mission : Stimuler le goût de la réussite.

Vision : Un milieu de vie qui permet aux élèves d'atteindre leur plein potentiel par la curiosité et le plaisir d'apprendre.